



Der Segen von Corona



© Mirjam Zurbrügg Fotografie / Lizenzfrei

Am ersten Treffen nach der grossen "Pause" ist Jakob Wampfler im Männertreff der Heilsarmee Zürich Nord zu Gast.

Als Angehörige von Risikogruppen haben Jakob Wampfler und seine Frau Sofie die Corona-Zeit als Herausforderung erlebt.

Aber nicht nur - sondern auch als Segen!

Für diesen interessanten Abend, an dem auch die Gemeinschaft nicht zu kurz kommt, sind alle Männer herzlich eingeladen. Auch Freunde sind willkommen!

Männertreff: Heilsarmee Zürich Nord (grosser Saal), Saatlenstrasse 256, 8050 Zürich-Örlikon, Montag, 10. August, 19 Uhr

Autor

Die Redaktion

Publiziert am

27.7.2020